

生徒会通信

第5号

令和元年 9月 27日

けやき祭が終わりテストが近づいてきました。皆さん、しっかり勉強はできていますでしょうか？

季節の変わり目でこれから寒くなっていきますが風邪などの病気にならないよう体調管理をしっかりしましょう。特に3年生は受験が控えているので気をつけましょう!!!

今回の生徒会通信ではけやき祭の写真と前期生徒会執行部の言葉を掲載します!

(生徒会執行部一同)



私は1年生の頃から執行部の仕事に携わり、約2年間で多くのことを経験することができました。球技大会やけやき祭をより良い行事にできるよう、執行部メンバーで意見を出し合いました。時には衝突もしましたが、協力し、私達自身も楽しむことができたのはいい思い出です。各々に与えられた仕事をこなす責任感や、やり遂げる忍耐力を培うことができました。この経験は、将来大人になった時にも役立つことができそうです。次に執行部に入ろうと考えている人へ、執行部は忙しく、つらいと感じてしまうかもしれませんが、自分を成長させることができるチャンスです。頑張ってください。今までありがとうございました。

副会長 3年 置田萌香

3年間で初めてけやき祭の運営側にまわり、その大変さを実感しました。けやき祭準備期間は18時過ぎまで残り、けやき祭に向けて活動していました。とても大変でしたが、それと同時に沢山のやりがいを感じることができ、けやき祭が終わった後の達成感は素晴らしいものでした。私にとって、けやき祭実行委員としての仕事は大変だと思う以上に楽しいと感じるものでした。たくさんの経験ができて良かったです。

けやき祭実行委員 3年 佐々木麗

私はけやき祭実行委員として執行部に入っていました。けやき祭準備期間に入るまでは特に大きな仕事はなかったのですが、準備期間に入ってからが忙しく、大変でしたが、終わってからは達成感しかなかったです。生徒会執行部担当の先生も去年から変わって、執行部に入っていたおかげで話すことができた先生もいます。先生達も執行部のメンバーもおもしろい人達なので、本当に楽しく過ごせたと、自分にとっていい経験になりました。

けやき祭実行委員 3年 小嶋紀宮乃

前期生徒会 を終えて

前期生徒会執行部の仕事はハッキリ言って大変でした。特にけやき祭前は忙しく、18時過ぎまで学校に残っていました。正直辛かったこともありました。でも、それ以上に楽しかったことがあります。執行部の仲間と仲良くなれたことや、本番当日の裏方でしか経験できないこと、その立場でしか感じられない達成感など。本当に多くのことがよい経験で一生の宝、思い出になると感じることができました。

副会長 2年 橋本梨音

僕は今年初めて執行部に入りました。仕事が多くて大変だなあと思った時もありましたが、途中から仕事にも慣れてきて、もっと仕事がほしいと思うようになりました。先輩や昨年から入っている同学年の人からアドバイスももらったりして前期をやり通すことができました。けやき祭や、球技大会で他の生徒の為に働くことにとってもやりがいを感じました。後期でも前期でのことをふまえて、がんばりたいと思います。

会計 2年 渡邊真也

生徒会長という貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。つらかった時もありましたが、みんなの支えもあり、なんとか成し遂げることができました。前期で僕が頑張ってきてよかったと思った瞬間は、けやき祭や球技大会でみんなの頑張っている姿や、楽しそうに笑っている姿を見たときです。そのおかげで、つらいことも乗り越えることができました！前期という短い間でしたがありがとうございました。後期も会長に立候補したいと思っていますのでよろしくお祈りします。

会長 2年 都留暢朗

僕は前期生徒会執行部を終えて、やりがいをすごく感じました。前期では球技大会やけやき祭などのイベントがあったのですが、特にけやき祭準備が大変でした。準備期間は下校時間まで残り、生徒会企画などを毎日クタクタになるまで準備をして、当初は「こんなに準備するなんて嫌だなあ」と思っていたのですが、いろんな先生や友達に「お疲れ様」や「準備してくれてありがとう」と言われ、今は、頑張ってきたな。と、とてもやりがいを感じています。

書記 2年 寺尾尊

私は、中学では生徒会執行部などの経験がなく、自分にできるのかという不安でいっぱいでしたが、先輩方が優しく教えて下さり、自分にとって難しい仕事でも頑張ることができました。イベントが終わった後はやりがいをとても感じ、執行部に入ってきたよかったと思いました。

会計 1年 幸田とあ

執行部はイベントがくるととても大変でした。特にけやき祭準備は本当に忙しかったです。終わってからも、物品の片づけやビブスの洗濯などを執行部が行っていました。行事を運営する側の大変さを知ることができてよかったです。執行部は楽しい仕事だけではないけど入ることでもいろいろ知ることができ、いい思い出になりました。

書記 1年 加藤瑠菜